

Pressemitteilung, 18. September 2019

Universitätsklinikum St. Pölten: Valentin ist das 600. Baby!

ST. PÖLTEN - Im Universitätsklinikum St. Pölten erblickte der kleine Valentin Pasteiner vor Kurzem als diesjähriges 600. Baby, das Licht der Welt.

Das Team der Klinischen Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe sowie die Klinikleitung gratulieren den glücklichen Eltern aus St. Margarethen an der Sierning sehr herzlich zu ihrem Nachwuchs!

Bildtext:

Der kleine Valentin mit seinen stolzen Eltern und Sabine Köllner, leitende Hebamme am Universitätsklinikum St. Pölten.

MEDIENKONTAKT

DI (FH) Thomas Wallner MA

Öffentlichkeitsarbeit

Universitätsklinikum St. Pölten

Tel.: +43 (0) 2742 9004 10030

E-Mail: presse@stpoelten.lknoe.at